

Comité Técnico Internacional para el Apostolado – CTIA 08 – 11 de febrero de 2016

El primer encuentro del nuevo equipo del CTIA, que ha tenido lugar en la sala de reuniones de este organismo a partir del 8 de febrero corriente, ha terminado con la sesión de hoy por la mañana. La reunión ha tratado todos los elementos considerados importantes y previstos en el orden del día. Tras la primera parte iluminativa a cargo del Superior general, se pasó a revisar el Estatuto actual del CTIA con vistas a una eventual actualización futura, si se viera necesaria. Otra parte del tiempo se ha empleado en reflexionar sobre las Líneas operativas del X Capítulo general, privilegiando las concernientes más directamente al apostolado y las que entran en las competencias específicas del CTIA. Durante el encuentro se pasó además una reseña panorámica de los varios proyectos apostólicos y diversos programas actualmente en curso según sus varias fases de realización. También se han tomado en consideración otros temas: la recomendación del Capítulo general de revisar y renovar las estructuras apostólicas existentes; los Centros de estudio sobre la comunicación activos en varias Circunscripciones y su recíproca colaboración; el afianzamiento de los Centros Bíblicos San Pablo.

Se presentará cuanto antes al Gobierno general una relación detallada sobre los temas discutidos y estudiados por el CTIA junto con las recomendaciones y las propuestas para la eventual aprobación y los ulteriores actos necesarios. Los miembros del CTIA se sienten confiados y felices de poder poner al servicio del Gobierno general la propia experiencia y competencia a la vez que su incondicionado amor y compromiso a la misión de la Congregación. El encuentro ha terminado manifestando el aprecio y la gratitud por parte de los miembros del CTIA tanto al Superior general y a los miembros del Gobierno general por haberles confiado tan grande responsabilidad, como a los hermanos de la comunidad de la Casa general y de la comunidad Canónigo Chiesa por su amable y fraterna hospitalidad.

Los miembros del CTIA Roma, 11 de febrero de 2016